

Die Ausbildungsbotschafter waren da.....

Bei mehr als 300 Ausbildungsberufen ist es gar nicht leicht, den Überblick zu behalten. Hier kommen die Ausbildungsbotschafter ins Spiel: Am 15.01.25 wurden die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 9 von den Ausbildungsbotschaftern besucht. Die IHK Westfalen stellte uns gemeinsam mit der HWK dieses Angebot zur Verfügung.



Durch die Auszubildenden der Firma Schloemer GmbH, KERN GmbH und Rawe GmbH bekamen die Jugendlichen Einblicke in kaufmännische, pflegerische als auch handwerkliche Berufe und damit Impulse für die eigene berufliche Orientierung.

Im Vorfeld konnten sich die Neuntklässler für zwei Berufe entscheiden, über die sie in der 5. und 6. Stunde mehr erfahren möchten. Zur Auswahl standen der Kaufmann im Groß- und Außenhandelsmanagement,

die Pflegefachkraft, sowie der/ die Anlagenmechaniker/in im Bereich Sanitär, Heizung, Klima.

Die Ausbildungsbotschafter erzählten von ihren eigenen Gedanken bei der Berufswahl, gaben interessante Einblicke in ihren Arbeitsalltag/ Inhalten ihrer aktuellen Ausbildung und möglichen Karrierechancen. Abschließend wurden weitere Fragen der SchülerInnen geklärt.

Es war eine gelungene Veranstaltung, die zukünftig möglichst für die Klassen 9 und 10 nach den Sommerferien turnusmäßig ausgeweitet werden soll.

17.01.25

I. Schuckenberg